

Para Babinsa Berikan Pembelajaran Matematika Metode Gasing di SD Negeri 03 Pendowo

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 26, 2024 - 15:27



TEMANGGUNG – Anggota Kodim 0706/Temanggung melakukan kegiatan pembelajaran di SD Negeri 03 Pendowo, Kranggan, Temanggung, Sabtu (26/10/2024). Pembelajaran ini menggunakan metode matematika Gasing (Gampang, Asik, dan Menyenangkan), yang dirancang untuk membantu anak-anak menguasai materi matematika secara mudah dan menyenangkan.

Empat anggota Kodim 0706/Temanggung yang turut mengajar, yaitu Serda Rifqi, Serda Sungkono, Serda Danang, dan Serda Wisma, mengajarkan matematika

dengan metode Gasing kepada siswa TK dan SD. Para siswa terlihat sangat antusias mengikuti pembelajaran berhitung, terutama dalam perkalian dan penjumlahan, melalui metode yang dibuat lebih interaktif dan memotivasi.



Kepala Sekolah SD Negeri 03 Pendowo, Antariksa, mengaku senang atas kehadiran anggota TNI di sekolahnya. "Pembelajaran dari TNI di SD kami sangat luar biasa. Anak-anak sangat senang, terutama dengan yel-yel yang diberikan. Mereka jadi bersemangat belajar berhitung perkalian dan penjumlahan," ujar Antariksa. "Materi Gasing ini benar-benar membantu anak-anak, terutama dari kelas 2 hingga kelas 5, dalam memahami dasar-dasar matematika," lanjutnya.

Antusiasme para siswa juga meningkat ketika mereka melihat teman-teman mereka berhasil menyelesaikan tugas. Hal ini menciptakan suasana pembelajaran yang penuh semangat. "Terima kasih atas kehadiran Babinsa, karena dengan pembelajaran ini, matematika yang tadinya menjadi momok bagi

anak-anak sekarang jadi menyenangkan,” tambahnya.



Antariksa berharap program pembelajaran dari TNI seperti ini dapat terus dilaksanakan. “Saya berharap TNI dapat memberikan materi lain juga, dan kalau bisa dijadwalkan secara rutin. Karena ada dampak besar dalam membentuk karakter anak-anak, mereka sangat antusias kalau yang mengajar adalah tentara, berbeda dengan guru yang mengajar setiap hari,” tuturnya.



Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya Kodim 0706/Temanggung untuk memberikan sumbangsih positif dalam membentuk Sumber Daya Manusia (SDM) yang lebih unggul sejak dini melalui metode pembelajaran yang kreatif

dan inovatif.